

## PUBLIKASI PERS

**JUDUL : SEIMBANGKAN KECERDASAN DENGAN CITARASA SENI**

**MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT**

**TANGGAL : 29 MEI 2016**

CLASSICAL NIGHT CONSERT FK UGM

### **Seimbangkan Kecerdasan dengan Citarasa Seni**

HARMONISASI musik klasik karya komposer dunia, mengalun megah di Auditorium Fakultas Kedokteran UGM, Sabtu (28/5) dalam acara Classical Night Consert 2016. Deretan talenta dari sivitas akademika FK UGM dan sivitas hospitalia RSUP Dr Sardjito mempersembahkan musik klasik sebagai penanda penutupan rangkaian Dies Natalis ke-70 FK UGM.

Konser musik klasik yang telah memasuki satu dasawarsa penyelenggaraan itu diawali dengan persembahkan lagu klasik berjudul Vollendest ist das grosse Werk, karya komposer Joseph Haydn yang dibawakan apik oleh Paduan Suara FK UGM. Setelah itu dilanjutkan permainan piano mahasiswa Program Studi Pendidikan Dokter angkatan 2012 Winardi yang mendapat tepuk tangan meriah dari para

penikmat musik klasik yang hadir. Dalam konser tersebut, para musisi mempersembahkan lagu dengan memainkan beragam alat

musik klasik. Di antaranya dr Ariane Yudhiarti yang memainkan recorder alto, Rachmadian Akmal dan Francisco Gilbert yang memainkan vio-

lin. Pada pertunjukan kali ini, selain menampilkan permainan solo, duet dan trio juga menampilkan Madical Chamber Orchestra (MCO)

FK UGM dengan mengundang pemain musik dari Institut Seni Indonesia dan Sekolah Menengah Musik Yogyakarta. (R-2)-m



KR-Devid Permana

*Kolaborasi permainan piano dan violin dari mahasiswa FK UGM.*

**SUNGGUH  
SUNGGUH  
Terjadi**

SEORANG warga Amerika yang beristri orang Yogya menginap di sebuah rumah daerah Prawirotaman Yogya. Malam hari saat warga Amerika itu masuk WC melihat kelabang merayap di lantai, dan ia segera keluar dari WC karena takut. Bahkan mengajak istrinya pindah ke hotel. Sehingga rencana menginap tiga malam batal, dan pemilik rumah tak jadi dapat dolar. (Kiriman: Haryanto, Prawirotaman MG III/698 Yogyakarta 55153)-m

**Parade Sungguh-sungguh Terjadi dalam Sepakan di Halaman 8**